

## COMMUNIQUÉ – Pour diffusion immédiate

### Un « projet n'œuf » à Bourget!

**Rigaud, mardi 11 février 2014** – Au collège Bourget, les enseignants du cours d'*Étique et culture religieuse* ont lancé la première édition du «Projet n'œuf». Du 20 au 22 janvier, les élèves de 4<sup>e</sup> secondaire ont pris soin d'un œuf... cru! Le but de l'opération était de faire comprendre aux jeunes les enjeux de la parentalité. Comme s'il s'agissait d'un «vrai bébé», les œufs se sont retrouvés dans les classes, les corridors, à la cafétéria, au gymnase, dans les salles de toilettes et même dans les autobus puisque ces « nouveaux nés », extrêmement fragiles, ont besoin, non seulement d'air frais, mais surtout du regard attentif de leurs « parents »... en tout temps! Des séances de photos, avec mises en scène différentes selon les demandes, ont même été organisées par Louis-Antoine Caron, 4<sup>e</sup> secondaire. Pour ceux qui craignent le gaspillage de nourriture, nous vous rassurons : bien au frais dans son berceau, l'œuf est demeuré comestible et a été cuit le matin du 23 janvier avant d'être remis au *Café de la débrouille de Rigaud*, un organisme communautaire sans but lucratif qui assure la sécurité alimentaire temporaire, sporadique ou permanente à des familles dans le besoin de Rigaud et des environs.

*Crédit pour la photo : Louis-Antoine Caron, élève de 4<sup>e</sup> secondaire.*



*Kevin Lalonde, avec son « n'œuf », dans le Sud.*

*Suzanne Leduc, secrétaire aux communications  
pour Samuel Brown, enseignant d'ÉCR.*

**Pour plus de détails : [samuel.brown@collegebourget.qc.ca](mailto:samuel.brown@collegebourget.qc.ca)**